



大地

令和6年6月号

校長 指崎 邦久

梅雨がくる前に本格的な夏が来たような日が続いています。5月下旬に花壇に植えた花もすくすくと育ち、きれいな花を咲かせ始めています。



先月行った運動会には、ご来校いただきありがとうございました。「あきらめずに挑戦」のテーマのもと、いろいろな競技で、最後まであきらめずに取り組む姿が見られました。ご家庭で励ましてくださったこと、会場で子供の頑張りを温かく見守ってくださったおかげだと心から感謝いたします。



運動会後も、各学年の特色ある活動を行いながら、毎日の繰り返しの中で友達と関わり、考え、行動し、成長しています。6月10日には学校訪問研修会を行い、分かりやすい授業になるように、よりよい指導ができるように授業研究を行いました。子供たちも落ち着いて学習に取り組んでいるとほめていただきました。

これから暑い日が続きそうですが、いろいろな場面で成就感や自信を感じられるように指導していきたいと思っています。今月も、本校の教育活動にご理解と、ご協力をお願いいたします。

生き生き窪っ子 いろいろな場面で生き生きと活動する窪っ子の様子を紹介します

1年生



6月6日(木)に氷見警察署と市役所から来ていただき、交通安全教室を行いました。6月は、学校生活にも慣れて気の緩みが出るのでしょうか、統計的に児童が関係する交通事故が多発する時期だそうです。ご家庭でも、交通安全に気を付けるように声をかけてください。

6月17日(月)に中国の小学校と交流学習を行いました。国語や音楽で学習していることを、みんなで元気に発表しました。「みんなちがってみんないい」この言葉の意味を実感できそうですね。



2年生

6月13日(木)に富山県警察本部少年サポートセンターから来ていただき、「くもくん教室」を行いました。この教室は、子供たちをいろいろな犯罪の被害から守るための知識を身に付けることが目的です。自分の身を守るだけでなく、友達が嫌がることもしないということに気が付いたようでした。電子紙芝居を見たり、クイズに答えたりして、楽しく学習しました。教えてもらったことの最後には、困ったときは大人に相談するということがありました。ご家庭と協力しながら、子供のSOSを見逃さないようにしたいと思います。



3年生

6月4日(火)に学校近くの畑でねぎの苗を植えました。3年生によるねぎの栽培は、JAの方のご助力をいただきながら、長年行っている活動です。JAの方に植え方を教えていただき、そっと土をかけました。その後、畝上げ、追肥、収穫と活動を行っていきます。何回も畑に出かけ、草をとったり、成長の様子を観察したりしています。今後も、定期的にねぎの世話をします。その様子は便りやホームページ等でお知らせします。



4年生

6月13日(木)に松田江浜で収集した漂着物を生かしてアート作品を作りました。体育館いっぱいに広がって、グループごとに漂着物からイメージを広げて作品を作りました。のこぎりや、グルーガンなど普段は使わない道具を使って楽しそうに作っていました。子供たちの発想の豊かさに感心しました。この活動が、地域を大切に思う気持ちにつながることを願っています。



5年生

5月21日(火)と28日(火)に調理実習を行いました。初めての調理実習では野菜をゆでました。

青菜やじゃがいもをゆでたり、切ったりしました。お手伝いをしているのか手際よく調理している子供や、おそろおそろ調理している子供がいました。調理後には、みんなでおいしくいただきました。



6年生

6月19日(水)にプール清掃を行いました。はじめはこけなどで汚れていたのですが、ブラシなどできれいにこすり、きれいになりました。暑い日差しの中、水にぬれることも気持ちよさそうでした。6年生の力を合わせて1年間の汚れをきれいにしてくれました。

プールにきれいな水がたまり水泳学習の準備が整ってきました。空とプールの水の青さに本格的な夏の訪れを感じます。

